

Sonntagberg:

Rennsportatmosphäre im Schatten der Basilika

11. Sonntagberg-Trophy brachte Motorsportnostalgie ins Ybbstal

Leistungshemmende Auspuffanlagen und zivilisiertes Motormanagement sind nicht gerade ihre Sache und so steuerten zahlreiche Rennmaschinen aus längst vergangenen Tagen des Motorsports bei der diesjährigen Sonntagberg-Trophy zum typischen Rennsportsound bei.

Aber nicht nur Rennmaschinen und Zweiradraritäten nahmen die Bergstrecke zwischen Wedlhöhe und Basilika in Angriff, sondern auch zweispurige Oldtimer der unterschiedlichsten Epochen. Die Palette reichte vom Rolls Royce über „giftige“ Rennboliden bis hin zum Käfer-Cabrio oder dem VW-Bully im rosaroten Hippie-Outfit.

Die 11. Sonntagberg-Trophy war jedenfalls wieder ein motorsportliches Nostalgieereignis der ganz besonderen Art.

Den Bewerb, der in zwei Bergfahrten, wobei die Gleichmäßigkeit zählt, ausgetragen wurde, entschied heuer Roman Jirousek mit seinem Ford Sierra für sich.

Motorsportraritäten im Schatten der Basilika.



VW-Bully und Käfer Cabrio lassen so manches Hippie-Herz höher schlagen.